

## WIRTSCHAFT

### Die Bananenfrauen

Unter dem Motto "Warum ist eine Banane billiger als ein Apfel?" sensibilisierten die Bananenfrauen ab 1973 die Öffentlichkeit für die Problematik des Welthandels und die sozialen und ökologischen Missstände im Bananenanbau. Heute gehören die Bananenfrauen zu den Wegbereiterinnen des „Fairen Handels“ in der Schweiz. Doch warum nannten sie sich Bananenfrauen? Und welchen Einfluss hatte das Engagement der Frauen auf die Schweizer Wirtschaft?

- a. Lest den Abschnitt zu den Bananenfrauen auf der Seite [Wirtschaft](#). Seht euch den Bericht des Schweizer Fernsehens an und hört euch die Interviewausschnitte von Ursula Brunner an.



- b. Schreibt einen Text:

- Beschreibt und dokumentiert: Was ist passiert? Was waren die Ursachen und die Auswirkungen des Engagements der Bananenfrauen?
- Analysiert: Wie wird das Engagement der Bananenfrauen begründet?
- Beurteilt: Wie sieht eure persönliche Meinung dazu aus? War das Engagement der Bananenfrauen notwendig oder im Nachhinein betrachtet eher unbedeutend?
- Diskutiert: Worauf achtet ihr, wenn ihr einkaufen geht? Spielen gerechte Produktion und Handel (Fair Trade) für euch eine Rolle?

